

La violence de la droite se réinstalle dans des rues de Caracas



Caracas, 26 septembre (RHC)- Des groupes de la droite vénézuélienne ont recommencé les violences à Caracas après plusieurs semaines de calme qui ont suivi l'élection de l'Assemblée Constituante le 30 juillet.

Des groupes d'individus portant des cagoules ont dispersé des ordures dans les rues de Caracas et ils ont essayé de couper la circulation de véhicules, mais ils ont été contrôlés par la Garde Nationale Bolivarienne.

Cette action contraste avec la poursuite demain des tables de conversation entre le gouvernement et l'opposition en République Dominicaine pour consolider la paix et la stabilité au Venezuela.



Radio Habana Cuba